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こちらの大学に来てから半分が過ぎようとしています。授業も本格的になり始め課題、勉強に追わ

れる毎日を過ごしています。今月は、授業の他、ボストンで開催されたキャリアフォーラムの準備

に追われていました。以下10月分の報告をいたします。 
 
 
・	 授業 
各授業とも９月に比べて進度が増し、内容が難しくなってきているのでついていく事で精一杯

なのが現状です。特に、今月はmidterm(中間試験)やessayの課題がどの授業でも行われたの
で先月に比べるととても大変でした。しかし、CSのmidterm で頑張って取り組んだ事もあり、
満点に近い点数を取る事が出来ました。今後、このままモチベーションを維持してしっかりと

授業に取り組んでいきたいと思います。 
	  
 
 
・	 ボストンキャリアフォーラム 
ボストンキャリアフォーラムとは、毎年１０月にボストンで開催されている留学生を対象にし

たジョブフェアで説明会開催の他、実際の選考が行われます。今年は、10月の中旬に開催され
私は全日程参加しました。事前に面接の予約を取れたのは、1社だけだったのですがwalk-in
という当日予約で2社追加し、合計で3社の面接を受ける事が出来ました。私は、今まで面接
をした事がなかったので大変よい機会になりました。私が、このキャリアフォーラムで感じた

事は、学生の質の高さです。面接時のグループディスカッションや、説明会等で他の学生と話

す機会があったのですが、どの学生も自分の価値を高めるために様々な経験や努力をしていま

した。私も、彼らに負けないように今後沢山の自己投資をしていきたいと思います。余談です

が、ボストンは今滞在しているイリノイに比べとても食べ物がおいしかったです。 
 
 
 

・	 学校生活について 
	 今月は、今まで入っていたクラブに加えて新しいクラブが始まりました。そのクラブは、い

わゆる軽音楽部で自分の趣味という事もありとても楽しく参加する事が出来ています。このク

ラブを通して、少しでも英語力向上、様々な文化と触れ合う事が出来ればなと思っています。 
	 また、今月からESLの授業の先生からのすすめもあり、グラマーの特別授業に参加していま
す。正直、Academic writingは、私にとっては難しい授業なのでこの特別授業はとても助かり
ます。この授業を通して、今学期中にグラマーをしっかり復習していきたいと思います。 
	 環境に関してなのですが、最近外がとても寒いです。なので、体調管理は、しっかり行って

いきたいと思います。 
	 短いですが以上で今月の報告を終わりたいと思います。 


